
Sassenage, le 08/10/2020

AS CEA-ST GRENOBLE - SECTION GOLF
Compte-rendu du Comité Directeur du 6 octobre 2020

Présents : Nicolas Benoîst, Bertrand Fillon, Patrice Gaurat, Marie-France Tuffelli, Roberto Verbeni, 
Xavier Vernède.

Absent excusé : Franck Borel 

En raison des conditions sanitaires actuelles, la réunion s'est déroulée  par connexion à distance.

Status Compétitions   Automne  
Roberto : le Clou, 5 inscrits, l'équipe a bien joué, bons résultats de tous les participants,
13 octobre à  Albon, cloture de la saison, 4 inscrits à ce jour. Départ en voiture, Roberto ne reste pas 
manger. Pas encore d'infos prix. Dernière compétition de l'année semble-t-il.
Trophée de l'Isère, année à oublier. Une seule compétition (sous la pluie) à Seyssins. Non participation
à la finale à la Sorelle  (information trop tardive + peu de volontaires + mauvais temps). Il faudra donc
amener la coupe, gagnée l'an dernier, à la réunion des présidents (Bertrand) pour la transmettre au 
nouveau vainqueur. 

Point sur les sorties Automne/Hiver
Un certain nombre de sorties ont pu être organisées, dont les plus récentes :
Jeudi 1er octobre : Lyon-Vergers - 4 personnes (+ 3 annulations de dernière minute)
A venir : 
- samedi 10 : Albon - 9 personnes inscrites (74€ green-fee + repas).
- dimanche 11  
- samedi 18 : lieu non encore défini - Bresson ou la Sorelle, voire Valence St Didier, qui propose des 
tarifs intéressants actuellement. Nombreux inscrits également.
- dimanche 19
Dernier cours handisport à Bresson samedi 10 après-midi. Bertrand jouera le matin à Albon et sera 
l'après-midi à Bresson pour assister au dernier cours.

Inscriptions 2020/2021
47 licenciés pour 2020 (39 licenciés au CEA + 8 en club). 
4 nouvelles inscriptions bénéficiant du tarif 2020/2021, dont Jonathan Hérault, faux débutant qu'il 
faudra faire jouer lors du prochain Trophée de l'Isère.

Préparation de l'AG 2020
Bertrand propose de reporter l'AG en mars/avril, pour pouvoir organiser une AG conviviale comme à 
l'habitude, plutôt qu'une AG par visio ou par correspondance début novembre (Covid oblige).
Marie-France se renseigne auprès d'un juriste pour savoir de quelle latitude nous disposons pour choi-
sir une date, en fonction de l'évolution de la Covid.

Préparation Atomiades 2021 



L'AS a besoin de connaître le tarif des green-fees qui seront négociés avec Bresson pour commencer 
à informer les participants extérieurs. Bertrand se renseignera samedi à Bresson.

Divers
Bertrand souhaite proposer à la ligue l'organisation par le CEA d'une compétition pour la saison pro-
chaine.  Il proposera Bresson le 17 avril. Accord donné.

Perfectionnement : 
12 inscrits pour cette session d'automne, dont de nombreux nouveaux prometteurs.
9 personnes présentes la 1ère journée, encadrées par Vincent.
6 la seconde avec Anthony, mais un temps exécrable. Il fallait en vouloir pour faire le déplacement.

Plus aucun point n'étant abordé, la réunion est levée à 19h

Prochaine réunion le 27 novembre à 17h au golf de Seyssins  ,   (ou internet, à voir)


